Die Seemannsmission blickt mit Dankbarkeit auf ihre Weihnachtsaktion "Weihnachtspakete für Seeleute" zurück

Insgesamt haben die 15 ehrenamtlichen Schiffsbesucher bis zum 31. Dezember über 700 Weihnachtstaschen, so viele wie noch nie, an die Seeleute auf den Schiffen an den Wilhelmshavener Hafenbrücken verteilt. Die vielen Mails von den Schiffsführungen und die dankbaren Gesichter der Seeleute mit den vielen persönlichen Gesprächen an Bord zeigen uns, dass wir mit dieser Aktion wieder die Herzen der Seeleute erreicht haben, so der Vorsitzende der Wilhelmshavener Seemannsmission Wilfrid Adam. Er dankte den vielen ehrenamtlichen Spendern aus allen Kreisen der Bevölkerung, die der Seemannsmission Präsente zum Verteilen überreicht haben, auch so viele wie noch nie. Wir haben die Besuche an Bord an jedem Tag, auch bei den schlechten Wetterbedingungen durchgeführt. Ich bin den ehrenamtlichen Schiffsbesuchern, die immer zu zweit den teils schwierigen Transport übernahmen für ihren Einsatz sehr dankbar, so Wilfrid Adam. Neben den Bordbesuchen haben wir auch dem Brückenpersonal für ihren Einsatz und Unterstützung wieder traditionell mit einem Weihnachtspaket gedankt. Auch wenn diese Aktion jetzt beendet ist, geht der tägliche Besuch an Bord weiter. Während der kalten Jahreszeit bringen wir neben Telefonkarten und Dingen des täglichen Bedarfs jetzt Mützen, Handschuhe und warme Strümpfe, die vom Frauenkreis der evangelischen Kirchengemeinde Voslapp gestrickt wurden, an Bord der Schiffe.